



## Comienza una nueva temporada de Miércoles Culturales en la Sede Guayaquil



Con la presentación del Grupo Folklore «Ayawayra», la Sede Guayaquil inaugura una nueva temporada de Miércoles Culturales. El objetivo del evento es ofrecer espacios de formación integral para los jóvenes que contribuyan a la construcción de la propia identidad cultural salesiana.

*«Lo que se pretende es promover y difundir la imagen institucional y el sentido de pertenencia, fortaleciendo la interacción cultural, no solo de nuestra sede, sino de Quito y Cuenca también»,* manifestó el Mst. César Andrade, director técnico de Comunicación y Cultura de la sede.

Al evento asistieron estudiantes, docentes y personas invitadas, quienes disfrutaron una tarde llena de alegría a través de los bailes realizados por «Ayawayra». Para Arturo Campoverde, instructor del grupo de baile folklórico de la sede, estas actividades permiten revalorizar la cultura ecuatoriana, posibilitando el acceso al patrimonio de los pueblos a través de sus tradiciones. Cabe recalcar que toda actividad cultural está orientada a tener incidencia educativa, la misma que va de la mano con la misión y visión de la UPS.

Ver noticia en [www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)